

C'est la première concrétisation des projets figurant dans le programme défendu par Xavier Poli. Depuis la semaine dernière, la municipalité a commencé la mise en place de nouveaux lampadaires sur tout le réseau d'éclairage public de la ville.

Un travail mené par Xavier Poli en synergie avec Tony Sindall, qui occupe toujours la fonction de maire jusqu'à l'installation officielle du nouveau premier magistrat et de ses adjoints.

« C'était un point important de mon programme, qui a été validé par les habitants lors de l'élection municipale du 15 mars dernier, rappelle Xavier Poli. Nous allons remplacer la totalité des 1 200 points lumineux de la commune. Nous allons également en profiter pour sécuriser ceux qui le nécessitent. »

### Plus sûr, écologique et économique

Cette opération de rénovation de l'éclairage public se chiffre à 1,2 million d'euros.

Et aura plusieurs effets positifs pour la commune et ses habitants :

« D'une part, nous allons diminuer la pollution lumineuse et visuelle, à la fois pour les humains et pour les animaux, décrit l'élu. De plus, cela engendrera une baisse de 70 % des gaz à effet de serre. Et nous réaliserons également une économie sur les dépenses de la commune de 70 000 € par an. Preuve en est qu'écologie et économie peuvent faire bon ménage », apprécie-t-il.

Enfin, le dispositif bénéficiera d'une meilleure sécurisation



La municipalité installe de nouveaux lampadaires plus respectueux de l'écologie et plus économiques.

PHOTO JEANNOI FILIPPI

du réseau et de ses installations : « Nous en profitons pour doter Corte d'une gestion de l'éclairage public centralisé », révèle Xavier Poli.

En effet, pour l'heure, les lampadaires sont reliés directement à des armoires électriques, disséminées dans toute la ville. Ce qui ne permet pas toujours de connaître et d'identifier les pannes. Il faut alors régler celles-ci auprès de chaque armoire électrique, de chaque pylône.

« Les armoires électriques actuelles seront reconfigurées et sécurisées. En centralisant l'éclairage public, nous gagnons en sécurité, ce qui est important. »

Pour mener à bien ce grand chantier, plusieurs entreprises spécialisées sont sur le pont. Et œuvrent à travers la ville, zone par zone : « Nous avons élaboré un zonage avec le maître d'œuvre et les entreprises, afin de travailler de la manière la plus efficace possible, décrit Xavier Poli. Certains mâts nécessitent d'être totalement changés. D'autres, d'être rénovés, repeints. Puis, l'on change la tête des mâts afin d'installer le nou-

veau système d'éclairage public. »

Un chantier qui devrait s'étaler « dans les semaines et les mois qui viennent », remarque l'édile.

« Nous avons choisi de débiter ces travaux durant le confinement afin d'impacter le moins possible la vie quotidienne des Cortenais », précise Xavier Poli.

Avant de conclure : « C'est la première concrétisation de notre programme et nous allons poursuivre celles qui vont suivre dans le même domaine. Celui de l'écologie et de l'environnement. »

B. IGNACIO-LUCCIONI